



JORNADAS ANDALUZAS PARA RESIDENTES y TUTORES DE MFyC

FORMATO VIRTUAL

24, 25 y 26 DE MARZO

SAMFyC
Sociedad Andaluza de Medicina Familiar y Comunitaria



Código: 4/306

Título: Doctor, “tomo toda mi medicación”.

Autores:

1. Verónica De Oliveira Seruca. Residente MFyC. AGS Campo Gibraltar Oeste. CS Algeciras Norte.
2. Macarena Rodríguez Pérez. Residente MFyC. AGS Campo Gibraltar Oeste. CS Algeciras Norte.
3. Antonio Fernández Arias. Médico adjunto y Tutor Medicina Familiar y Comunitaria. CS Algeciras Norte.

Caso Clínico

Enfoque individual

Mujer de 80 años que se cita presencialmente tras varios ajustes de Sintrom sin control. Comenta tomar toda su medicación y no tener problemas de memoria. Mini-Examen Cognoscitivo de Lobo: 26 puntos y prueba del Reloj inferior a 15. TAC compatible con isquemia crónica por enfermedad de pequeño vaso con discretos signos de atrofia encefálica cortico-subcortical.

Enfoque familiar y comunitario

Viuda desde hace 3 años, vive sola en su apartamiento. Tiene un hijo que vive a 200 km de distancia, no conocedor de su situación basal. Nivel socioeconómico medio-alto.



loubad-iriarte.com

Juicio Clínico

Paciente frágil y vulnerable con deterioro cognitivo sugestivo de Enfermedad de Alzheimer. Enfermedad vascular cerebral multiinfarto.

Plan de Actuación

Se inicia tratamiento con Donepezilo y se consensua traslado de la paciente al domicilio de su hijo.

Evolución

Actualmente la paciente vive con su hijo, que desempeña el rol de cuidador principal y mantiene el INR controlado en 3,5.

Conclusiones

La importancia de disponer de un equipo multidisciplinar en Atención Primaria, así como la asistencia presencial que oferta, es una de las claves para el éxito de nuestro sistema de salud.

Palabras Clave

Acenocumarol, Atención Primaria, Demencia.